
脑瘫女命运多舛 董事长量才录用

湖西“余秀华”当上“OFFICE”文员
本报讯走路歪歪斜斜，语言表达

不流畅，一个容貌不佳的残疾女，满面

含笑地进入江苏赛德公司厂门口打

卡，自豪地走进办公大楼做体面的

“OFFICE”文员。身后的门卫从最初的

震惊到后来的敬佩：“韦彩霞身残志坚，

董事长不以貌取人，而是量才录用。”

近日，记者在赛德公司见到湖西

版的“余秀华”，这位饱尝生活苦难和

病痛折磨的脑瘫女，以自己的写作才

华赢得社会的尊重，我市重点企业之

一的赛德公司决定录用她为材料会

计兼赛德报编辑。公司董事长戴顺民

说，“身患残疾很无奈，社会不能再让

残疾人无助。赛德公司作为一家福利

企业和学习型企业，一直注重企业道

德建设和文化建设，韦彩霞有这样的

才华，我们就应该给她一个平台。”

今年45岁的韦彩霞是一个来自

广西河池市的壮族妹子，自幼因脑

瘫而双腿畸形， （下转二版）

高邮冬训工作成全省示范
本报讯近日，省委宣传部、省委组织部公布

了 2014-2015年度全省基层党员冬训工作综合

评比结果，我市被评为 2014年度全省基层党员

冬训工作示范县（市、区），菱塘回族乡被评为

2014年度全省基层党员冬训工作示范乡（镇、街

道），周忠祥被评为2014年度全省基层党员冬训

工作先进个人。 欣闻
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徐鸣来邮视察“三夏”工作
谢正义 张爱军丁一参加 韩方方桂林 张秋红陪同

本报讯15日上午，省委常委、副省长徐

鸣等一行来邮视察“三夏”工作，实地了解我

市秸秆资源综合开发利用、标准化育秧移栽

及夏粮收购等情况，并对我市“三夏”工作给

予充分肯定。扬州市委书记谢正义、副书记张

爱军、副市长丁一及我市领导韩方、方桂林、

张秋红、杨文喜、肖伯群等陪同视察。

林源科技开发有限公司是我市一家专业

从事农业作物秸秆资源综合开发利用的企

业，建有我国首个年产1.2亿立方米生物质燃

气（电、气、油、热、肥）循环利用国家级产业化

示范项目，为我市秸秆能源转化综合利用做

出了积极贡献。在林源科技公司，徐鸣深入生

产车间，同企业负责人亲切交谈，问项目工艺

技术特点、项目可实现经济技术指标，以及秸

秆回收综合利用情况等。当得知该企业年利

用秸秆量8万到10万吨，年产秸秆成型压块

7.5万至8万吨，发电3500万度、制取生产有

机复合肥5万吨，年减排二氧化碳7万吨，实

现年销售1.8亿元时，徐鸣高兴地说，循环利

用利国利民，既有经济效益又有社会效益。同

时，他要求，要不断优化提高秸秆能源转化水

平，做到多品种循环利用，零排放组织生产、常

态化收储秸秆。

界首镇机插水稻集中育供秧基地，为农

民提供统一育秧、统一品种、统一管理、统一

栽插、统一植保等一条龙社会化服务。徐鸣饶

有兴致地来到田头机插秧现场，同农技人员

交流集中育秧及机插秧苗技术，询问农户今

年夏收夏种情况。他说，水稻生产一条龙社会

化服务模式新、服务好，精准化定量施肥、标

准化育秧、商品化供秧、强体壮苗移栽等提高

了农业生产效益和科学种田的水平。他要求，

要选好种，育好秧，栽好苗，施好肥，管好田，

为秋熟丰产打下坚实的基础。

夏粮收购已进入高峰期，徐鸣等一行又

来到五里坝国家粮食储备库实地了解我市夏

粮收购工作。他同正在翻晒小麦的农民谭国

勋攀谈起来，问小麦产量，问出售价格。他握

住老谭的手说，不要担心小麦出售价格，托市

收购让农民种粮吃上了“定心丸”。他还叮嘱

粮库负责人，要严格按照托市收购政策切实

做好夏粮收购工作，做到不压价、不拒收，随

到随收随兑现。同时，要为农民做好粮食出售

前的烘干服务工作，既不增加农民售粮成本，

又要保证粮食收储的安全。

殷朝刚/文 王林山/摄

我市三项措施强党建
本报讯 日前，市委专门出台《关于加强

全市党建基础性工作的意见》，进一步明确

党委抓党建工作责任，要求健全运行机制

“有人管”，强化第一责任“带头抓”，落实经

费保障“有钱做”，切实夯实党建工作基础。

《意见》提出，要健全运行机制“有人管”。

在市委建立党建工作领导小组的基础上，乡

镇（园区）和党委（党组）建制的机关部门，均

要建立党建工作领导小组，由党委（党组）书

记任组长，分管书记任副组长。建立党建工作

会议制度，党委（党组）书记每年至少主持召

开2次党委会（党组会）、2次党建工作领导

小组会议，专题研究部署本地本部门党建工

作。每年集中组织1次党组织书记抓基层党

建工作述职评议会。

《意见》要求，要强化第一责任“带头

抓”。党委（党组）书记要落实“五个带头”，即

带头抓好一批党建联系点，联系一个村、社

区、两新组织，帮助解决 1个基层党建中的

突出问题、1个党员群众关注的民生实事问

题；带头落实一个创新项目，每年确定 1至

2个创新项目，至少转化一个创新成果；带

头组织一次学习研讨，研究党建热点难点

问题；带头上好一堂专题党课，结合“七

一”、冬训等节点，为党员上一堂党课；带头

组织一次专项推进活动，通过督查会、观摩

现场、成果展示等形式推进党建工作。

《意见》强调，要落实经费保障“有钱

做”。乡镇（园区）每年要按每名党员不少于

20元的标准、机关部门按每名党员不少于

100元的标准，建立党建工作专项基金，主

要用于开展党内活动、走访慰问困难党员、

重大党建活动补助等事项，确保“有钱”做

事。 陈军 周雷森

市政务服务管理办公室
（市政务服务中心）

挂牌成立
本报讯 15日上午，市政务服务管理办

公室（市政务服务中心）正式挂牌成立，这标

志着我市政务服务体系逐步建立和完善。市

委常委、常务副市长徐永宝，市政协副主席、

市政务服务管理办公室主任王薇为市政务服

务管理办公室（市政务服务中心）揭牌。

按照省、扬州及我市关于推进简政放权、

全面深化行政审批制度改革的总体要求，去

年底，市编委下发《关于调整市行政服务中心

机构设置的通知》，将“高邮市行政服务中心”

更名为“高邮市政务服务管理办公室”，挂“市

政务服务中心”牌子。

仪式上，徐永宝要求，市政务服务管理办

公室（市政务服务中心）要以“一办一中心”挂

牌为新起点，继续引领推动政务服务改革创

新，进一步加强自身建设，提高管理水平，

优化办事流程，加快构建功能完备、运行高

效的政务服务体系。进驻中心各窗口单位要

相互配合，各负其责，严格按照政务服务中

心运行的流程和要求，高效率、高质量地完

成各项审批和服务工作，努力把中心建设成

为广大投资者、企业和群众满意的政府形象

窗口和便民服务窗口。 晓莉
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本报讯 12日，市长方

桂林深入位于汤庄镇的扬

州昇业机械有限公司、扬州
十二粉黛生物工程有限公

司调研，勉励企业进一步做

强实力、做响品牌、做大规

模，为汤庄乃至全市的经济

发展多作贡献。

扬州昇业机械有限公
司是一家专业生产经营机

械配件、电动工具锯片的企

业。近年来，该企业在加大

产品研发投入、加快新品推

出的同时，不断巩固和加强

与国外品牌超市和品牌客

户的合作，产品远销北美、

西欧、南美、东亚等地区，去

年公司实现开票销售近亿

元。在扬州昇业机械有限公
司，方桂林听取了企业负责

人关于企业产品研发、生产

经营和下一步发展规划的情

况汇报，详细了解了产品的

产量和销售等情况。当得知

该企业正在与美国一家大公

司洽谈合作事宜且进展顺利

时，方桂林非常高兴。他希望

企业把握这次难得的机遇，

进一步加快合作步伐，推进

合作进度，推动合作项目尽

快落地生根；要培育自主品牌，提升产品附加值，推

动企业做大做强。

位于汉留镇工业集中区的扬州十二粉黛生物

工程有限公司是一家化妆品专业生产厂家，该公

司生产的产品因绿色纯天然在网络市场上十分畅

销，是“80后”“90后”最喜爱的护肤品之一。调研

中，方桂林认真听取企业负责人关于企业产品和

销售等情况汇报，并到生产车间进行深入调研。当

听说企业正准备在“新三板”上市时，方桂林指出，

目前“新三板”是中小企业进入资本市场最好的途

径，具有准入门槛低、融资成本低等优点，企业在

“新三板”挂牌后，融资便利，也能大大提升企业品

牌影响力。他希望企业抓住机遇，早日在“新三板”

挂牌，实现企业更快发展；相关部门和地方政府要

提前介入，提前服务，切实解决推进工作中遇到的

困难和问题。

调研期间，方桂林还就相关企业用地难等问

题提出了具体的处理意见。 周雷森


